

Agenda Diaria del Mes febrero del año 2022.

DIRECION DE DEPORTES.

FEBRERO.

Martes 1: Se dio apoyo a servicios generales, con la poda de algunos árboles en el municipio de Atengo y se quitaron ramas en el cruce de la yerbabuena.

Miércoles 2: Se dio apoyo a Servicios Generales, con la tala de un árbol, pues este estorbaba unas líneas de un teléfono.

Jueves 3: Se dio apoyo a Servicios Generales, regando algunos montones de tierra en un terreno privado en Soyatlan.

Viernes 4: Se supervisó la Cancha de fútbol de Soyatlan, así mismo se entregaron productos de limpieza (Jabón, pinol, cloro, etc.) en unidades de Soyatlan y Atengo.

Lunes 7: Puente laboral

Martes 8: Se visitó la cancha del frontenis en Atengo Jalisco para una inspección rápida de las necesidades, así mismo en el mismo día por parte de la tarde se fijó la fecha para la reunión de delegados de equipo y así poder arrancar la liga Municipal.

Miércoles 9: Se llevó combustible a la unidad de Soyatlan, así como aditivo para las máquinas y podadoras de la unidad.

Jueves 10: Se comenzó con la inspección de espacios deportivos en el municipio para la realización del proyecto en las localidades de Macuchi, Trigo de Alteñas Tacota y Soyatlan.

Viernes 11: Se llevó gel antibacterial para la reunión que se tuvo para el arranque de la liga y también se llevó Cal para la unidad de Atengo Y Soyatlan.

Lunes 14: Se continuó y terminó con el reconocimiento de los espacios deportivos de las localidades faltantes Agostadero, Ojo de agua, Cofradía de Lepe y Yerbabuena.

Martes 15: Se recogieron cédulas de los partidos del fútbol y se entregaron al presidente para así poder poner castigos.

Miércoles 16: Se recogió basura en la carretera de la cofradía, hacia el cruce de la yerbabuena.

Jueves 17: Se dio apoyo a Servicios Generales, con el traslado e instalación, del toldo para el carnaval Municipal.

Vienes 18: Se terminó de poner el toldo para el carnaval junto con su cielo.

Sábado 19: Se pudo la cancha de Futbol del Agostadero.

Domingo 20: Se dio apoyo a el Municipio de Unión de Tula, con un punto de hidratación para la ruta en bicicleta que se tuvo.

Lunes 21: Se apoyó a casa de la cultura con la trasportación de mueble para la reunión general de cultura

Martes 22: Se apoyó a Servicios Generales, arreglando las jardineras del parque el Rodeo.

Miércoles 23: Se apoyó a Casa de la Cultura en la reunión, fungiendo como mesero

Jueves 24: Se apoyó a Servicios Generales recogiendo el mueble que se usó en la reunión del día anterior.

Viernes 25: Se recogió basura de la carretera el encanto, y el crucero de la yerbabuena. Además, se inspecciono el área de juegos en la unidad de Soyatlan por reportes de juegos dañados.

Lunes 28: Se apoyó a la dirección de Ecología con el transporte de tierra amadal húmeda para la plantación de árboles en el andador.